

Francia continúa en paro contra la reforma de la jubilación



París, 20 dic (RHC) El paro en Francia contra la reforma de la jubilación entró este viernes en su jornada 16, con severas afectaciones en el transporte público.

Los trenes internacionales, regionales y entre ciudades circulan en la mayoría de las redes con menos de la mitad de los medios, mientras en París continúan funcionando con normalidad apenas dos de las 16 líneas del metro, ambas automatizadas.

También el tráfico parisino vive otra jornada de embotellamientos en sus principales arterias periféricas, con reportes de hasta 370 kilómetros de tranques temprano en la mañana.

Pese a las palabras optimistas la víspera del primer ministro, Edouard Philippe, sobre el diálogo con los sindicatos acerca de la reforma, las expectativas de un acuerdo que ponga fin antes de que acabe el año a la crisis social parecen desvanecidas.

Después de las conversaciones bilaterales el miércoles y multilaterales ayer en Matignon, la sede oficial del primer ministro, los dirigentes sindicales advirtieron que sus demandas siguen insatisfechas.

De hecho, la Intersindical, organizaciones que promueven desde el 5 de diciembre la huelga nacional contra la reforma, convocaron a nuevas movilizaciones para el 9 de enero, tras las multitudinarias

marchas del 5, el 10 y el 17.

La CGT, Fuerza Obrera y los Solidarios integran la Intersindical e impugnan de manera radical la iniciativa consistente en un sistema universal por puntos, que sustituiría los 42 regímenes actuales, y una edad de equilibrio de 64 años, necesaria para cobrar todos los beneficios y evitar descuentos, aunque sin cambiar la oficial de retiro (62). **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210235-francia-continua-en-paro-contra-la-reforma-de-la-jubilacion>



Radio Habana Cuba